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ATA DA 8ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e três dias do mês de agosto do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e quinze minutos, o 
Senhor Presidente Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
Projeto de Lei nº: 4461/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão e do Vereador e Gil Mag-
no; Projeto de Lei nº: 4519/2022 do Vere-
ador Junior Paixão; Projeto de Lei nº: 
4527/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
Projeto de Lei Substitutivo nº: 4552/2022 
do Vereador Hingo Hammes; Requeri-
mento nº: 4545/2022 do Vereador Fred 
Procópio e do Vereador Marcelo Lessa; 
Requerimento nº: 4546/2022 da Comis-
são de Finanças, Infraestrutura e Reto-
mada Econômica; Indicação Legislativa 
nº: 4492/2022 do Vereador Marcelo Chi-
tão; Requerimento de Informação nº: 
4470/2022 do Vereador Eduardo do Blog; 
Indicações nº: 4771 à 4774, 4478, 4481 à 
4485, 4488 à 4491, 4494, 4495, 4496, 
4501 e 4504 à 4512/2022. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto nº: 
450/2022 (CMP 3829/2022). O Veto foi 
mantido com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Fred Procópio, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Ju-
nior Paixão e do Vereador Yuri Moura. 
Colocado em discussão e votação única 
a Redação Final do Projeto de Lei nº: 
9231/2021. A Redação foi aprovada com 
13 votos. Registre-se a ausência da Vere-
adora Gilda Beatriz e do Vereador Junior 
Paixão. Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 0983/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Junior Paixão. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9687/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Regis-
tre-se a ausência da Vereadora Gilda Be-
atriz, do Vereador Junior Paixão e do Ve-
reador Yuri Moura. Colocado em discus-
são e votação única a Indicação Legislati-
va nº: 2925/2022 do Vereador Hingo 
Hammes. A Indicação foi aprovada com 
13 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Eduardo do Blog e do Vereador Ju-
nior Coruja. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
9682/2021 do Vereador Gil Magno. A Indi-
cação foi aprovada com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Junior Co-
ruja e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única as 
Indicações nº: 0971, 0973 e 0974/2022 

do Vereador Marcelo Chitão; 1135, 1291 
e 1303/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
1445, 1501 e 1509/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 1545, 1546 e 1548/2022 do 
Vereador Fred Procópio; 2983, 2984 e 
3049/2022 do Vereador Junior Paixão; 
3875, 3952 e 3955/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor; 4431 e 4446/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa. As Indicações 
foram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Falou sobre o Ex-Secretário do 
Estado Max Lemos, que esteve na cida-
de, trabalhando, mas para fazer política 
com a vida dos outros, fazendo obras 
onde dá voto pra ele e usando o Governo 
do Estado para fazer campanha política. 
Disse que isto é gravíssimo e afirmou ter 
documentos, desde o dia quinze de feve-
reiro, quando houve a primeira chuva, 
onde pedia ao Governador do Estado, 
para que executasse a obra em Bonsu-
cesso e que o Governador havia manda-
do falar com o Ex-Secretário Max Lemos 
e que o mesmo sempre enrolava, não 
indo na localidade. Comentou que o novo 
Secretário Brand, disse que não poderia 
fazer a obra, pois pegava nos fundos da 
casa do Vereador e que pegaria mal. Dis-
se que o ex-secretário deixou de fazer 
diversas obras pedidas pelo Vereador. 
Agradeceu ao Vereador Fred Procópio 
por ajudar no processo que estava preso 
no INEA, fazendo com que o processo 
andasse. Falou que para fazer obra super 
faturada, o Max Lemos faz, pois está na 
cidade querendo voto. Afirmou não ter 
medo de falar e muito menos medo de 
homem e pediu para que este cidadão 
respeite o povo. Comentou que é cobrado 
constantemente pelas obras no Bairro 
Morin, como na Rua Augusto Severo e 
que o Prefeito ainda não resolveu. Disse 
que o Prefeito faz isso, para que o Verea-
dor se desgaste, mas que não fará isto e 
afirmou não ter medo de falar a verdade. 
Disse que não gosta de sacanagem com 
o povo e que o pessoal fica cobrando so-
bre as obras que precisam ser feitas e ele 
não passará a mão na cabeça de nin-
guém. Agradeceu e despediu-se. Regis-
tre-se que o Vereador Fred Procópio as-
sumiu a Presidência. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse que o INEA está 
fazendo a dragagem do rio no Bingen, 
que ao invés de tirarem os segmentos do 
fundo do rio, estão raspando as laterais, 
criando uma série de problemas e afir-
mou que na época do Ex-Secretário Thia-
go Pampolha não faziam esta barbarida-
de. Disse que está fazendo a representa-
ção ao Ministério Público Federal contra 
esta dragagem que está sendo feita pelo 
INEA. Pediu encarecidamente ao INEA, 
para que esteja revendo essa dragagem 
e espera que providencias sejam toma-
das. Agradeceu e despediu-se. Registre-
-se que o Vereador Hingo Hammes assu-
miu a Presidência. 3) DR. MAURO PE-

RALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Falou sobre o jornalista Ro-
gério Tosta que esteve aqui por muito 
tempo nesta platéia. Parabenizou ao Jor-
nal Diário, que resolveu contratar um jor-
nalista para estar cobrindo esta Casa. 
Disse que é preciso à imprensa do interior 
ter ajuda do Poder Público, sendo neces-
sário que a Prefeitura compareça com 
editais, como outras matérias que pos-
sam possibilitar a sobrevivência da im-
prensa da cidade. Parabenizou ao Verea-
dor Fred Procópio pelo Projeto de apoio 
as microempresas, e pediu permissão, 
juntamente com o Vereador Ronaldo Ra-
mos, de fazer uma emenda que permita 
também os pequenos produtores rurais, 
pois na última semana, tiveram a presen-
ça de produtores rurais do Jacó que não 
conseguem vender para a Prefeitura, as-
sim como os produtores do Caxambu que 
também não conseguem. Agradeceu e 
despediu-se. 4) JUNIOR CORUJA, DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Agrade-
ceu ao Deputado Estadual Eurico Júnior 
por ter marcado uma reunião com o Pre-
feito de Paty de Alferes, Juninho Bernar-
des, juntamente com o seu Secretário de 
Obras Alexandre, no qual conversaram 
bastante sobre as estradas vicinais que 
liga Vale das Videiras a Paty de Alferes, 
levando a outros Municípios. Disse que 
foi alinhado uma ótima parceria entre as 
Prefeituras, no qual na próxima semana, 
estarão colocando uma patrol nesta divi-
sa, onde estarão fazendo as estradas vi-
cinais e outras ruas do Vale das Videiras. 
Comentou que antes desta conversa, o 
Prefeito lhe havia dado carta branca para 
que acontecesse este dialogo. Falou que 
há cerca de um mês, nesta Casa, foi fala-
do a respeito de uma nova empresa que 
entraria para assumir a coleta do lixo, 
mas que até o momento, a empresa atual 
continua e que ainda não houve uma CPI 
nesta Casa. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezessete horas e qua-
renta e dois minutos, declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Vere-
adores para a próxima sessão, que ocor-
rerá em seguida. Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.
 Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 9ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos vinte e três dias do mês de agosto do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezoito horas, o Senhor Presidente 
Vereador Hingo Hammes, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o Se-
nhor. Sob a proteção de Deus e em nome 
do povo de Petrópolis damos início aos 
nossos trabalhos. Em seguida, solicitou 
ao Secretário “Ad hoc” o Vereador Dr. 

Mauro Peralta, que realizasse a leitura da 
ata anterior e do expediente. Realizada a 
leitura da ata anterior, esta restou aprova-
da. EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 
4566/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Projeto de Lei nº: 4589 e 4590/2022 do 
Vereador Octavio Sampaio; Projeto de 
Lei nº: 4493/2022 do Vereador Domingos 
Protetor; Requerimento de Informação nº: 
4497/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Indicações nº: 4513, 4515 à 4523, 4525 à 
4529, 4531, 4537,  à 4539, 4541 à 
4543/2022.Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Dr. Mauro Peralta soli-
citou a inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em 2ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 0281/2022 
do Vereador Marcelo Lessa. O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Marcelo Chi-
tão e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 2643/2022 do Vereador 
Octavio Sampaio. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Júnior Coruja do Vereador Mar-
celo Chitão e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em 1ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 3286/2022 do 
Vereador Ronaldo Ramos. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
8379/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
4616/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Requerimento foi aprovado com 
13 votos. Registre-se que o Vereador Yuri 
Moura votou contra o Requerimento. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu. 
Registre-se que o Vereador Ronaldo Ra-
mos pediu vista ao Projeto de Lei nº: 
9402/2021 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Pedido foi reprovado com 08 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Dr. Mau-
ro Peralta, o Vereador Gil Magno, o Vere-
ador Júnior Coruja, o Vereador Marcelo 
Chitão, o Vereador Ronaldo Ramos e o 
Vereador Yuri Moura votaram a favor do 
Pedido de Vista. Registre-se a ausência 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 9402/2021 do Vereador Octavio 
Sampaio. O Projeto foi aprovado com 09 
votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno, o Vereador Júnior Coruja, o Vere-
ador Marcelo Chitão, o Vereador Ronaldo 
Ramos e o Vereador Yuri Moura votaram 
contra o Projeto. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu. Registre-se que o Ve-
reador Marcelo Lessa assumiu a Presi-
dência. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação 0482/2022 da Ve-
readora Gilda Beatriz. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Fred Procópio e do Vereador Marce-
lo Chitão. Registre-se que o Vereador 
Hingo Hammes assumiu a Presidência. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação nº: 1512/2022 do Vereador 
Junior Paixão. A Indicação foi aprovada 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 

Vereador Eduardo do Blog e do Verea-
dor Yuri Moura. Colocado em discussão 
e votação única as Indicações nº: 0576, 
0686 e 0687/2022 do Vereador Marcelo 
Chitão; 1107, 1108 e 1109/2022 do Vere-
ador Júnior Coruja; 1448, 1450 e 
1451/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1491, 1549 e 1550/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 2937, 2960 e 2981/2022 
do Vereador Junior Paixão; 4117, 4208 e 
4343/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
4241, 4264 e 4268/2022 do Vereador 
Domingos Protetor; 4422/2022 do Vere-
ador Ronaldo Ramos. As Indicações fo-
ram aprovadas em bloco com 15 votos. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LIDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Comentou sobre um fato 
que aconteceu depois da tragédia, no 
qual o Prefeito havia dado folga aos fun-
cionários que estavam trabalhando na 
Rua Barão de Águas Claras, e que quan-
do chegou à localidade, mentiu para os 
moradores, alegando que o Estado ha-
via abandonado a obra. Disse que não 
foi conivente com isto e desmentiu o 
Prefeito. Afirmou que erra, mas que não 
fala mentira, pois seu pai o ensinou a 
não mentir. Falou que foi enganado por 
doze anos, mas que agradece a Deus 
por te lhe dado sabedoria, olhos de 
águia e a não ter medo, pois tem sido 
ameaçado, sendo intimidado para que o 
Vereador não fale e não fiscalize. Falou 
que foi muito difícil chegar aonde che-
gou, para estar falando, defendendo a 
população e para estar de frente fiscali-
zando as UPAs da cidade pelo povo. 
Disse que Deus tem um propósito muito 
grande em sua vida e tem certeza de 
que em breve Ele fará esse milagre. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou da 
situação que a cidade vem enfrentando 
que é a questão dos moradores em situ-
ação de rua. Disse que foi feito um traba-
lho de acolhimento na calçada do INSS, 
mas três dias depois, estes moradores 
haviam voltado para o mesmo local. Co-
mentou que na Praça do Cenip, virou um 
abrigão feito pelos moradores em situa-
ção de rua, com três barracas de cam-
ping, com tapumes, colocaram as roupas 
penduradas no parquinho das crianças e 
com muitos animais com estes morado-
res. Disse que precisa de uma solução, 
pois vê reuniões e nada se resolve, per-
mitindo que estes moradores de rua, fi-
quem oprimidos nesta condição lastimá-
vel, dependendo da ajuda do Governo, 
precisando de acolhimento, tratamento, 
mas estando largados na Praça do Cenip. 
Falou que se permitirem que isso conti-
nue acontecendo, pode acabar virando 
uma cracolândia, assim como tem em 
São Paulo e na Avenida Brasil. Disse que 
cabe ao Poder Público Municipal agir de 
forma ostensiva, para acolher estas pes-
soas, para dar dignidades a elas e que 
cobrará isto, pois não admite que as pra-

ças e as calçadas, virem cracolândia. 
Mencionou que amanhã falará sobre o 
canil municipal e sobre muitas denúncias 
que vem recebendo. Afirmou que o Vere-
ador não tem a caneta e quem tem é o 
Poder Executivo. Agradeceu e despediu-
-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Agradeceu ao Presidente da COMDEP 
pela limpeza que foi feita na Comunidade 
do Neylor, na Rua Felipe Camarão e 
aproveitou e pediu para que o Presidente 
possa responder o pedido que ele fez 
desde o dia dezoito, e que ficará muito 
satisfeito. Agradeceu a empresa Grande 
Rio que está coletando óleo na Comuni-
dade do Retiro. Disse ter pedido a Mesa 
Diretora, para que acabasse com as ses-
sões online e que fossem presenciais, 
pois todos trabalham presencialmente e 
os Vereadores também devem, pois por 
ele, todos os Vereadores deveriam estar 
nesta Casa cumprindo o seu dever, já que 
foram eleitos. Falou que é favorável ao 
ajuste do funcionalismo, mas para isso, 
precisa ter dinheiro, e para isso aconte-
cer, é preciso que vejam as contas públi-
cas, se realmente há possibilidade ou não 
de se fazer o dissídio, que é merecido 
para todos, mas estamos vivendo um pro-
blema enorme devido às duas enchentes. 
Falou que hoje foi à votação da semana 
da conscientização da criança e disse 
que poderiam fazer também, a conscien-
tização dos idosos, pois os acidentes que 
ocorrem com as crianças, ocorrem tam-
bém como os idosos. Mencionou que ten-
tara com sua assessoria, fazer uma 
emenda do Vereador Ronaldo Ramos, ou 
se precisará de uma nova legislação para 
isto. Agradeceu e despediu-se. Termina-
da a FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezenove horas e trinta minutos, 
declarou encerrada a sessão, convocan-
do os Senhores Vereadores para a próxi-
ma sessão, que ocorrerá em vinte e qua-
tro de agosto de dois mil e vinte e dois, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Alex Sander Souza 
de Freitas, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

PORTARIA PRE ADM 026/2022

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,
R E  S O L V E
Art. 1º - SUBSTITUIR Gerson dos San-
tos Carneiro, matrícula nº 992.037/10, 
designado pela Portaria  004/2022 , de  
04 de  janeiro de 2022, como membro da 
Comissão de Avaliação e Desempenho 
Funcional da Câmara Municipal de Petró-
polis, pela servidora  Gabriella Bento de 
Oliveira, matrícula nº 1787.087/22.
Art.  2º - A presente Portaria entra em vi-
gor na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 17 de Agosto de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 24 de Agosto de 
2022.

Hingo Hammes
Presidente 

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS

Diário nos bairros

Rogério Tosta – especial para o Diário

Projeto de lei criando 
o serviço de mototáxi em 
Petrópolis foi aprovado 
pela Câmara Municipal, 
na tarde de quarta-feira, e 
será amplamente discuti-
do até a segunda votação, 
que ainda não tem data 
definida. O vereador Fred 
Procópio (PL) defendeu o 
projeto, frisando que é ne-
cessário envolver inclusive 
os interessados para uma 
ampla discussão antes de 
ser transformado em lei, 
realizando inclusive uma 
audiência pública.

O autor do projeto, 
vereador Marcelo Lessa 
(SD) afirmou que o mo-
totáxi será uma forma 
de contribuir para gera-
ção de emprego e renda 
no município, quando há 
muitas pessoas desem-

pregadas e que precisam 
buscar uma fonte de ren-
da. Para ele serão gerados 
mais de 500 empregos na 
cidade, frisando que todo 
registro do mototáxi será 
feito junto a Companhia 
Petropolitana de Trans-
porte e Trânsito (CP-
Trans), que será respon-
sável pelo registro dos 
profissionais, das motos e 
pela fiscalização.

“O serviço de moto-
táxi é uma realidade em 
muitos municípios do Es-
tado do Rio. Quando esti-
ve em São Lourenço, em 
Minas, conheci este ser-
viço e vi que é uma forma 
de gerar emprego, contri-
buindo diretamente com a 
população com um serviço 
eficiente e de qualidade. 
Este serviço vai contribuir 
com a mobilidade na cida-
de, pois não temos como 

fazer novas ruas”, afirma 
o vereador.

O vereador Mauro Pe-
ralta (PRTB) votou contra 
o projeto, afirmando que a 
cidade ainda não está pre-
parada para ter este tipo 
de serviço. “Voto contra 
porque, se a gente não tem 
fiscalização, não temos 
condição de ter um novo 
serviço. Infelizmente nós 
não estamos preparados 
ainda para ter esse tipo 
de transporte. No futuro 
podemos ter a estrutura 
necessária, mas hoje não 
temos” afirmou o vereador 
do PRTB, lembrando que 
para ter o serviço de mo-
totáxi é preciso ter outros 
serviços funcionando bem, 
como o de saúde.

Para o vereador Do-
mingos Protetor (PSC) os 
motociclistas, durante a 
tragédia, mostraram que 

são eficientes, frisando 
que se não fossem eles, o 
socorro e apoio não ia che-
gar a muitas famílias. O 

vereador frisou ainda que, 
durante as primeiras se-
manas da tragédia, os mo-
tociclistas fizeram a carona 

solidária, transportando 
pessoas de um lado para 
o outro, em locais onde os 
carros não podiam passar.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que pas-
sam pela Praça Duque de 
Caxias ou popularmente 
conhecida como “Praça 
do Skate”, na Rua Silva 
Jardim, relataram ao jor-
nal que uma das árvores 
está provocando racha-
duras na calçada.

De acordo com quem 
passava no local, caso a 
calçada acabe de ceder, a 
árvore pode cair e causar 
transtornos no trânsito. 

“A estrutura onde ela 
está localizada já apre-
senta rachaduras e em 
outras partes está que-
brada. Logo ao lado tem 
ponto de ônibus, carros 
de taxi e até particulares 
mesmo e isso causaria 
muitos problemas, ima-
gina o perigo para uma 
pessoa que estiver pas-
sando”, se preocupa o 
pedestre.

Procurada a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que passam pela 
Estrada Saudade informaram 
que em alguns pontos estão fal-
tando a mureta de proteção ou 
guard-rail. Isso vem trazendo 
receios para quem passa por ali, 
devido à altura da queda em caso 
de acidentes.

De acordo com motoristas 
que passavam pelo local, é uma 
situação bem perigosa. “Vários 
carros passam por está rua e ela 
é bem apertada. Fora que pas-
sam caminhões e ônibus, imagi-

na se acontece um acidente. Isso 
daria um pouco mais de proteção 
para quem trafega e com isso a 
gente ficaria um pouco mais se-
guro, pois logo ao lado seria uma 
queda bem grande”, afirmou um 
motorista.

A Companhia Petropolitana 
de Trânsito e Transportes (CP-
Trans) informou que enviará 
uma equipe ao local para fazer a 
avaliação e se houver necessida-
de fará sinalização na via.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 02 de setembro 
para saber o que foi resolvido.


